LE 1<sup>ER</sup> MAGAZINE PEOPLE **QUIZ MISS FRANCE 2024 Testez votre** France culture générale! Dimanche 58 ans... Le chanteur a dû être transfusé **TÉPHANIE DE MONACO** Diagnostiquée Florent PAGNY trop tard.... Un grave malaise dans l'avion! REBECCA HAMPTON **RENAUD et CERISE** Défigurée La famille après un

accident!

s'agrandit!

## mort"

d'alcool, a indiqué cette immense passionnée de musique. La santé, en vieillissant, est essentielle, et j'adore être en pleine forme. » Mais alors, si l'admiratrice de George Sand, âgée de 78 ans, affirmait il y a trois mois que tout allait bien, pourquoi se plaint-elle aujourd'hui face à Frédéric Lopez qu'il ne lui reste plus beaucoup de temps pour profiter de l'existence? Eh bien, soyez rassuré!

## Surnaturelle

Si la compositrice de *Bô*, le voyage musical certifie se trouver aux portes de la mort, c'est en réalité lorsqu'elle était enfant que le mal a bien failli l'emporter! « C'était une maladie un peu bizarre, a confié Catherine

## "C'est une maladie un peu bizarre, c'est très douloureux."

Lara au présentateur d'*Un dimanche à la campagne*. J'ai eu une paralysie infantile. C'était très, très douloureux. J'ai encore des souvenirs de ponctions lombaires, de plein de choses difficiles. » Et la star à l'épaisse crinière argentée d'ajouter : « Entre 3 et 4 ans, je ne marche pas, on ne peut pas m'attraper parce que ça me fait souffrir. »

On imagine sans peine l'angoisse de ses parents, confrontés à ce mal alors inconnu et incurable, sans parler de leur chagrin face à la souffrance intenable de leur petite fille bien-aimée. Pourtant, aussi incroyable que cela puisse paraître, le trouble mystérieux dont elle était atteinte a disparu aussi soudainement qu'il était apparu, et de façon presque surnaturelle! « Une nuit, mes parents sont réveillés par le son des cloches, poursuit la chanteuse. Il n'y avait absolument pas de cloches autour de chez nous, mais ils en entendent tous les deux. Avec une espèce de son qui rayonnait autour d'eux. Et le lendemain matin, j'étais guérie, c'était fini. » Un miracle!

Anne de JOYEUSE



"Je suis heureux!"

près avoir uni son destin à Dominique Quilichini, la maman de sa fille Lolita Séchan née en 1980, puis à Romane Serda qui lui a donné un fils prénommé Malone, né en 2006, Renaud a décidé de franchir une nouvelle étape avec l'élue de son cœur, la jolie Cerise. Un heureux événement qui comble de joie le chanteur de 71 ans dont la famille s'agrandit à un âge où il n'aurait jamais espéré vivre un pareil bonheur... La

créatrice d'accessoires de 42 ans, qui se pré-

nomme en réalité Christine, a en effet su insuffler à l'artiste une nouvelle jeunesse. En avril dernier, Renaud s'était confié sur cette divine idylle dans les colonnes du *Parisien*. «Je suis fou amoureux... Cela me donne envie de voyager, de l'emmener à Venise...» disait-il alors.

## Aux anges

Pour le moment, c'est en Loire-Atlantique, près de Nantes, à Trentemoult précisément, charmant village des bords de Loire où s'alignent des maisons de pêcheurs colorées que le couple file le parfait amour. Regonflé à bloc grâce à sa Cerise, Renaud, qui a arrêté l'alcool et la cigarette, savoure chaque instant de sa nouvelle vie dans ce cadre enchanteur. «Je suis heureux... Je l'aime, on est complices. C'est une force, cela me porte », confie-t-il au *Parisien*.

Et pour se prouver que leur histoire est destinée à durer, c'est ensemble qu'ils ont acquis une de ces bâtisses de caractère qui font tout le charme de Trentemoult. Une demeure suffisamment

> grande pour y accueillir, non pas un bébé qui serait le fruit de leur

amour, mais les fils de Cerise, nés d'une précédente union, qui habitent avec eux... et leur matou adoré! « On a acheté une maison ensemble à Trentemoult. On y vit avec mes beaux-fils et le chat Cajou », a-t-il ainsi confirmé, aux anges!

Alors qu'il sort son vingtième album, intitulé *Dans mes cordes*, l'interprète de *Mistral gagnant* renaît, tel le phénix, à nouveau de ses cendres et se réinvente en beau-papa attentionné à la tête d'une famille recomposée. De quoi balayer une bonne fois pour toutes les démons de « Mister Renard »...

Valérie EDMOND